

# PARÁBOLA DE LA VIDA

Adriana Mora - Centro Bíblico Tamar

## El zapatero Martín y la Noche de Navidad

Martín, lee en la Biblia que Simón el Fariseo recibe con desdén a Jesús y piensa que él lo recibiría mejor. Cansado de trabajar, la víspera de Navidad, se queda dormido y tiene una visión en la que Jesús le dice: ¡Ábreme la puerta, porque vendré a verte!. El Zapatero comenta lo que le pasó a su mujer y ambos se disponen a prepararle la venida. El día de Navidad preparan un rico té, Martín le diseña un par de zapatos con la mejor de los cueros que tiene, toma la alcancía y espera la visita.

Hacia las 11 de la noche, un niño cruza la calle solitario en medio del frío, la familia siente compasión y lo invita a seguir adelante, y todos comparten el té, pues por lo menos tienen otros dos regalos para cuando les visite Jesús. Hacia las doce, Martín se asoma a la calle, y en la esquina observa a una vendedora peleando con unos chiquillos que le han robado un par de manzanas, el zapatero logra reconciliarlos entre sí y les regala unas monedas a los niños para que puedan celebrar la Navidad, ya que todavía tiene un regalo para cuando llegue Jesús. Ya pasada la medianoche, un pobre mendigo cruza la calle mientras sus pies se desangran por el frío de la nieve. El zapatero y su mujer, deciden obsequiarle el par de zapatos.



Los dos se quedan dormidos y Martín vuelve de nuevo a ver a Jesús en sueños que le dice: -¿No me reconoces?. Yo soy Jesús y estuve visitándote tres veces el día de hoy, y Martín, trae al recuerdo la secuencia de imágenes del niño, la vendedora y el pobre mendigo.

